#### 校訓「文武不岐」

# 高朋高等学校だより

令和元年度6月号

発行者 高朋高等学校

住 所 富山市東富山寿町 1-1-39 TEL (076) 437-9940

e-mail koho@koho.ac.jp

水無月6月に入って、早2週間が過ぎました。空模様を気にしながらの毎日ですが、アジサイの花が日ごとに紫の色を深めております。6月10日は時の記念日でした。時間は皆に平等に与えられていますが、知らないうちに他の人の時間を奪ってしまいがちです。時間を大切にしたいものです。

さて、6月6日、第41回体育大会が好天の下、開催されました。3年生が主体となる学校行事は、 これが最後です。どんな思い出がつくられたでしょうか。どの競技を見ていても、真剣さが伝わってき て時間の経つのも忘れ、応援していました。伝統のバトンが確実につながったと思います。



次の大きな学校行事は、10月の高朋祭です。3年生からバトンを引き継いだ2年生が、初めて中心になって取り組みます。いろいろな苦労があり、将来役に立つ体験をたくさんすることでしょう。3年生はオブザーバーとして高朋祭に参加し、1・2年生の良いお手本となってください。生徒たちの成長ぶりが楽しみです。

高校総体柔道競技富山県予選大会の応援に行ってきました。本校の団体 戦は3人での出場だったので、試合は中堅から始まりました。3人とも善 戦しましたが、残念ながら敗退となりました。個人戦も最後まで粘りまし たが、北信越の出場権獲得まではいきませんでした。

教頭 水野 清登

### 進路講習会 5月15日(水)

本校教育の重点である進路指導の一環として、進路講習会を行いました。最初に講師の竹下しんいち先生から、ユーモア溢れる口調で自分の経験から得た社会人としての大切な





心構えを教えていただきました。特に「挨拶をはじめとする礼儀」「時間厳守」を強調されました。 その後、1年生は「働き方&収入仮想体験ワーク」の講習、2・3年生は就職と進学希望者にそれぞれ分かれて、企業や大学、専門学校等の講師の方々から講習を受けました。生徒たちは質問をするなど、自分の問題として積極的に取り組む姿勢が見られました。

## 学校・企業等の見学会 5月17日(金)

1 学年は全員で、大学と会社を見学しました。金 沢学院大学では、その規模の大きさに驚きながらも、 自分の進路を考える際のよい参考になったようです。 また、北陸コカ・コーラプロダクツ株式会社では、





その歴史の古さや安全管理のすごさとともに、働くことの意義も感じたようです。

2学年では、進学希望者は金城大学と青池学園富山校を、就職希望者はアサヒ飲料(株)北陸工場、YKKセンターパーク、(株)源ますのすしミュージアムを見学しました。進学コースでは最新鋭の設備や学生が真剣に学んでいる姿を見たり、就職コースでは生産工程等について学んだりしました。



3学年では、就職希望者は日本高周波鋼業(株)と朝日印刷(株)を、進学希望者は大原簿記法律観光専門学校(金沢校)と金沢工業大学を見学しました。就職コースの2社は、富山県を代表する大企業であり、本校卒業生も就職しています。先輩の背中を追って、入社試験にチャレンジしてほしいものです。進学コースでは、パソコンで設計したものが3Dプリンターから形となって出てくる様子や、楽しそうな学生生活を垣間見ることができ、「早く大学生になりたい!」と思った生徒もいたようです。

## 第41回体育大会 ~つなげ伝統のバトン 令和に刻め高朋魂~

6月6日(木)、 青空が広がる好天に恵まれ、大会スローガンの下、各団長を中心に一丸となって、熱気あふれる戦いを繰り広げました。

今年度からは、応援する態度や競技に対する姿勢、身だしなみ等を得点とする「ベストマナー賞」を設けて実施し、白 虎団に最高得点の40点が加算されました。

来賓、保護者の皆様には、ご多用にもかかわらず、多数ご 来場いただき、最後まで温かい声援を賜り、ありがとうござ いました。

大会結果は、以下の通りです。

- ★総合優勝 白虎団 次勝 朱雀団
- ★デコレーション最優秀賞 白虎団
- ★校外リレー 1位 朱雀団





#### <団長談話 一戦い終えてー>

#### 【白虎団 団長】

高校生活最後の体育大会で団長として優勝することができて、とても嬉しかったです。白虎団全員が必死に頑張ってくれたお陰だと思っています。みんなありがとう!

#### 【朱雀団 団長】

朱雀団は、総合2位という結果で惜しくも4連覇を逃しました。しかし、一人一人が全力を出し切ったと思います。その全力で取り組む姿勢を日々の学校生活でも、出していってほしいと思います。

#### 【青龍団 団長】

今年も青龍団は、最下位でしたが、例年に比べて、一人一人が楽しんで体育大会に取り組んでいました。来年も楽しむことを忘れず、優勝を目指して頑張ってください。

## 生徒会活動(環境美化週間・さわやか運動)

5月20日(月)~23日(木)に環境美化週間を設け、清掃の徹底と美化活動に取り組みました。22日(水)には、生徒会執行部が通学路と校舎周辺のゴミ拾いを行いました。各学年の美化週間の得点集計の結果、1学年はC組、2学年はA組、3学年はB組が最高得点で表彰されました。

6月11日(火)~14日(金)に、富山県内の高校生が毎年取り組んでいる「春のさわやか運動」を実施しました。本校では「あいさつで 広がる笑顔 確かなつながり」をスローガンに、生徒会が中心となって校門においてさわやかなあいさつを交わし合い、気持ちの良い1日のスタートとなりました。





#### 【6月~7月の主な行事予定】

6月12日(水)~18日(火) 前期中間考査

6月18日(火) 避難訓練

6月19日(水) 個別ガイダンス履修登録開始

6月28日(金) クリーン大作戦(5・6限)

7月 2日(火)~4日(木) 個別懇談会

7月 4日(木) 履修登録締切

7月8日(月) 再評価・進学補習開始

7月19日(金) 全校集会